

# *Cancilleres de Argentina y Bolivia se reúnen en Buenos Aires*

---



B.Aires, 4 ago (RHC-PL) El canciller argentino, Jorge Faurie, y su homólogo boliviano, Fernando Huanacuni Mamani, repasaron los compromisos de la agenda bilateral y reafirmaron los históricos lazos de amistad entre ambas naciones.

En reunión realizada en el Palacio de San Martín -sede del ministerio argentino de Relaciones Exteriores y Culto- Faurie y Huanacuni suscribieron un Memorando de Entendimiento para la Creación de la Comisión Binacional de Comercio, Inversiones y Relaciones Económicas, mecanismo que contribuirá a impulsar el comercio bilateral y las inversiones recíprocas.

Los dos ministros manifestaron el interés en profundizar la cooperación nuclear entre estas naciones hermanas y destacaron la experiencia del Invap, la Empresa de tecnología de la Provincia de Río Negro, en esta materia, resaltó en una nota la Cancillería.

Al abundar en el área relativa a la Defensa, destacaron la importancia de fortalecer la cooperación en materia de equipamiento, que Argentina está en condiciones de ofrecer a Bolivia.

Otro de los tópicos del encuentro fue la necesidad de 'suscribir, en el más breve plazo, el Acuerdo de Fortalecimiento Interinstitucional de Estrategia Operacional para la Cooperación Policial, a efectos de fortalecer, perfeccionar y optimizar la lucha contra el crimen organizado y el narcotráfico, en particular a través de la cooperación en el intercambio de información', agregó la fuente.

Faurie y Huanacuni acordaron en lo referido al área de salud impulsar una reunión entre las autoridades competentes camino a trabajar en la correcta implementación de los acuerdos bilaterales vigentes.

Sobre las cuestiones migratorias coincidieron en mantener un canal de diálogo para tratar los asuntos de interés común, y acordaron convocar una próxima reunión en septiembre próximo para tratar los temas de fronteras.

De igual manera ratificaron la intención de continuar avanzando de manera coordinada en el aprovechamiento justo y equitativo de los recursos de agua compartidos, para beneficio de ambos pueblos.

Por otro lado instaron a profundizar la cooperación técnica en el marco del tercer Programa de Cooperación 2017-2019, que incluye proyectos en materia de salud, agroindustria y derechos humanos, e iniciativas de cooperación triangular con la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo y la Agencia Alemana de Cooperación (GIZ).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137399-cancilleres-de-argentina-y-bolivia-se-reunen-en-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**